

**Loisirs** Une première pour le Pion-Tissalien

# Echecs : tournoi interne des jeunes



■ Ambiance sérieuse et studieuse.

POUR LA PREMIÈRE fois de son histoire, le club du Pion-Tissalien organise, sur 2014, un tournoi interne spécialement pour ses jeunes.

Manquant de jeunes, le club a pu faire appel à l'école pontissalienne d'échecs pour compléter le nombre de participants.

Ainsi, en ce samedi 18 janvier, les jeunes des deux clubs (8 au total) ont pu commencer à en découdre lors de leur première ronde.

L'ambiance était sérieuse à la MJC des Capucins puis-

qu'en même temps, les « moins jeunes » du club s'affrontaient dans leur tournoi interne (3e ronde).

Chez les jeunes, Alizée, Nicolas, Manon et Thibault ont gagné mais Lilou, Léo, Savannah et Amaury n'ont pas démerité.

Ces derniers comptent bien prendre leur revanche lors de la prochaine ronde du tournoi des jeunes qui aura lieu le samedi 15 février prochain.

 Renseignements :

<http://pontarlier.echecs.free.fr>